
プロフィール

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型
横浜市立小山台小学校入学
大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）
神奈川県立大岡高校卒業
神奈川大学法学部法律学科卒業
平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職
平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選
平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

ています。また、残りの６８校（約１３％）については今年度と来年度で耐震化工事が

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

横浜市内の市立小中学校の耐震化

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

内５１２校中、４４４校（約８７％）の耐震工事が昨年（平成１９年）度末までに終わっ

先日、中国で大地震がありましたが、そのような中で非常に気になったのが多くの

そこで横浜市内の市立の小中学校、特別支援学校の耐震化率を調べましたが、市

学校が倒壊し、生徒が生き埋めになったという報道でした。

大  桑
第６７号

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

ま さ た か
栄区
さ か え く

から横浜
せ か い

を変
か

える！
ＪＲ大船駅・本郷台駅・港南台駅のいずれかで！

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

６月号

市会議員２期目

よろしくお願いします！

　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

大 聞

ちなみに、横浜市の耐震工事の基準は、最低でも震度６程度の地震に耐えられるも

のとなっています。最後に、栄区内の市立の学校の耐震化は終わっているようです。

　　http://m-okuwa.net/

新
大　桑　正　貴（まさたか）

　　E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

０４５－８９２－５１８７　
：

TEL

家族　：　妻、子（２人）、マメ（猫）、グリ（犬）

連絡先

FAX

　　　　　 （マメとグリはそれぞれの実家にいます）

〒247-0005　神奈川県横浜市栄区桂町６８８－４－６０１

終わる予定となっています。しかし、地震はいつ起こるか分かりません。残りの学校も

０４５－８９２－５１８７　
：

趣味　：　サッカー、バスケットボール

桑
第 ６７ 号（６月号）

少しでも早い時期に耐震工事が終わるよう横浜市に働きかけます。

市会議員としての約束



大桑新聞ではみなさまとともに、
栄区について考えていきたいと思っております。 FAX：０４５－８９２－５１８７

（仮称）小菅ヶ谷北公園

私は今議会で質問をするかは決めておりませんが、お時間のある方は関内にある

の調査・研究などの拠点となる予定です。

で体育館はいらないとなれば問題ありません。しかし、今のところ横浜市は運営費や

平成２１年４月に開園する見込みとなっています。

に決まることになっております。現段階で、私は、水道・交通委員会と青少年・市民

栄区内で廃校となった旧野七里小学校と旧矢沢小学校の後利用について、横浜市

ます。それは、横浜市が体育館を取り壊す方針だというところです。地域の方の意見

学校の後利用について

域活動の拠点となる予定です。しかし、私は旧矢沢小の後利用で気になる点があり

これまでも何度かお知らせしてきた（仮称）小菅ヶ谷北公園ですが、公園の一部が

平成２１年４月に開園する部分は「自然観察ゾーン」と名づけられており、水路や

この（仮称）小菅ヶ谷北公園は、既存の樹林地や湿地を極力いかし、豊かな自然

を楽しむことのできる公園になる予定です。

通信費

４，０００円交通費

となっております。

近況報告

道路使用料（４月分）

１００，０００円 ７，１７０円

G３０について
平成１９年度の横浜市全体の家庭ごみの削減率は３４．１％となっております。

６８，２６０円

事務所費等 １４７，９９６円

市役所まで足を運んで頂ければと思います。

４８１，５２０円です。

郵便代 ０円 書籍代等

　　平成２０年度４月現在の政務調査費累計残高は　６８，４８０円です。

０円

今回の使用金の内訳

大 桑 新 聞

いる方や体育館を必要と思われる方は、栄区役所などに声を届けて下さい！

この１年間で横浜市全体としては、２．８％家庭ごみの削減量が増えたことになり

湿地などがありホタルなどを見ることができるようになっています。

最後になりますが、公園全部が開園するまでにはまだまだ時間がかかりそうです。

また、旧矢沢小学校については、スポーツ公園とコミュニティーセンターを併設した地

がある程度の方向性をまとめてきたので、ここでお知らせします。

まず、旧野七里小学校については、埋蔵文化センターが小学校を管理し埋蔵文化財

ます。日頃からの皆様のご協力に感謝致します。

用途制限などを理由に使える体育館を取り壊そうとしています。体育館を利用されて

平成１８年度の横浜市全体の家庭ごみの削減率は３１．３％となっておりますので

文具費等

４月の支出合計は

１３６，９７４円

新聞代

１，５６０円

平成２０年第２回定例会が５月３０日（金）から６月１９日（木）まで開催される予定

１５，５６０円

４月分の収支報告（収入は政務調査費５５万円/毎月）

勉強会代等

大桑新聞印刷代等

において正式に決まりしだい改めてお知らせします。

スポーツ特別委員会に所属する予定になっております。委員会については、議会

この議会では、市長に対する質問があるほか、所属する委員会や議長などが新た
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